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ATA DA PLENÁRIA DO COMITÊ DE BACIA HIDROGRÁFICA DOS 1 

AFLUENTES DO ALTO SÃO FRANCISCO (CBH-SF1) 2 

  3 

Ata da 4ª Reunião Extraordinária de 2022, realizada em 17 de agosto de 2022 por 4 

videoconferência através da plataforma Google Teams. Estiveram presentes à 5 

reunião: Paulo José de Oliveira (APPA); Geovani Paim Soares (WHITE MARTINS); 6 

Patrick de Carvalho Timochenco (IEF); Dirceu de Oliveira Costa (Presidente do CBH-7 

SF1); José Jorge Pereira (IGAM); Ana Luísa Silva Rodrigues (Prefeitura Municipal 8 

de Pains); Flávio Andreote dos Santos ( PMMG); Túlio Pereira de Sá (FIEMG); 9 

Marcos Gonçalves da Costa (Prefeitura Municipal de São Roque de Minas); José 10 

Augusto Dutra Bueno (SEMAD); Lessandro Gabriel da Costa (ASF); Maria de 11 

Lourdes Amaral Nascimento (IGAM); Nátila Carvalho Pereira (Prefeitura Municipal 12 

de Bambuí); Júlio César dos Santos (COPASA); José Luis de Faria (SEAPA); 13 

Andréia Luciene Silva Araújo (Prefeitura Municipal de Bom Despacho); Gustavo 14 

Gazzineli (FONASC) . Como visitantes compareceram à reunião: Débora Emília da 15 

Silva; Maria Goretti Haussmann (IGAM); Bruna Nogueira de Souza (IGAM); 16 

Jacqueline Fonseca (AGB Peixe Vivo); Ane Jaworoski (Ecoplan/SKILL); Alexandre 17 

Carvalho (Ecoplan/SKILL); Jeane Sabrina Maia (IGAM); Luiz Gustavo (AGB Peixe 18 

Vivo); Eloa Aparecida de Oliveira (IGAM); 1) Abertura da reunião e conferência de 19 

quórum: Após conferência de quórum deu-se início a reunião às 09h24min. O 20 

Presidente do CBHSF1 Sr. Dirceu de Oliveira Costa cumprimenta a todos os 21 

conselheiros e agradece a participação de todos. 2) Informes da Diretoria: O 22 

Presidente do CBH-SF1 Dirceu de Oliveira Costa inicia solicitando a correção da 23 

enumeração da pauta, na sequência passa a palavra para o vice-presidente do CBH-24 

SF1 Marcos Gonçalves da Costa que solicita que o comitê encaminhe um 25 

documento para o CBH federal solicitando que informe ao CBH estatual sobre ações 26 

e editais que comtemplem municípios da bacia. Dirceu concorda com a fala de 27 

Marcos Gonçalves da Costa (Prefeitura Municipal de São Roque de Minas). Na 28 

sequência Dirceu de Oliveira Costa e Lessandro Gabriel da Costa falam sobre a 29 

estruturação do comitê e novos bens a serem encaminhados ao CBH adquiridos com 30 

apoio do Procomitês, a conselheira Maria de Lourdes de Amaral Nascimento (IGAM) 31 

informa que os bens já estão disponíveis e o IGAM irá realizar reuniões com os 32 

CBH’s para alinhar sobre o processo de logística dos bens e esclarece sobre o 33 

processo de encaminhamento da documentação da entidade que fará a guarda dos 34 

bens junto ao CBH. 3) Continuação da discussão sobre Apreciação da 35 

aprovação do Plano Diretor de Recursos Hídricos e Enquadramento de Corpos 36 

de Água da Bacia Hidrográfica:  A discussão se inicia e o presidente do CBH-SF1 37 

Dirceu de Oliveira Costa solicita que o conselheiro Gustavo Gazzineli (FONASC) 38 

continue apresentando e editando as sugestões de alterações como estava sendo 39 

realizado na reunião anterior, solicitou também ao conselheiro um breve resumo do 40 
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que foi realizado na última reunião. Gustavo Gazzineli (FONASC) diz que o objetivo 41 

da reunião é definir as ações e prioridades, além de valores a ser disponibilizados. 42 

Na sequência Gustavo Gazzineli faz um breve resumo do que foi trabalhado na 43 

reunião anterior e após retoma os trabalhos de análise da tabela de ações e 44 

prioridades atendendo também sugestões da plenária. Os conselheiros discutem a 45 

projeção de valores e na sequência Gustavo Gazzineli apresenta as contribuições 46 

encaminhadas pelo conselheiro e secretário-adjunto do CBH-SF1 Patrick de 47 

Carvalho Timochenco (IEF). Alexandre Carvalho (Ecoplan/SKILL) fala que o CBH-48 

SF1 realizou 3 reuniões plenárias para tratar do PDRH-ECA/SF1 e solicita o 49 

encaminhamento do documento contendo as contribuições do conselheiro Patrick 50 

de Carvalho Timochenco (IEF) para que possam analisar e posteriormente alinhar 51 

em uma reunião com o GAT ou até mesmo com a plenária do SF1 para apresentar 52 

o documento final. Dirceu fala que precisam dar andamento a dinâmica de análise 53 

que vinha sendo feita nas últimas reuniões. Após uma extensa discussão acerca do 54 

documento encaminhado pelo conselheiro Patrick de Carvalho (IEF) a conselheira 55 

Maria de Lourdes (IGAM) sugere que o GAT agende uma reunião junto a 56 

Ecoplan/SKILL, AGB Peixe Vivo e IGAM para finalizar as discussões visto que já 57 

foram realizadas 3 reuniões para discutir o assunto. Gustavo Gazzineli manifesta-se 58 

contrário à ideia visto que considera de suma importância que o assunto seja tratado 59 

na plenária do CBH-SF1, então, Jacqueline Fonsceca (AGB Peixe Vivo) sugere o 60 

agendamento de uma reunião com o GAT aberta a participação da plenária para 61 

adiantar as tratativas do PDRH-ECA/SF1 com o objetivo de levar o trabalho 62 

adiantado para uma próxima reunião. Após uma extensa discussão acerca do 63 

assunto os conselheiros entraram em consenso e agendaram uma reunião do GAT, 64 

AGB Peixe Vivo, IGAM e conselheiros interessados para o dia 27/09/2022 às 65 

08h30min. 4) Encerramento: Não havendo mais assuntos a se tratar, foi declarada 66 

encerrada a sessão ás 12he41mim a qual foi lavrada a presente ata.  67 
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  70 
Dirceu de Oliveira Costa 71 

Presidente do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes do Alto São 72 

Francisco CBH-SF1 73 

 74 


